

ИНСТРУКЦИЯ ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ЭЛЕКТРОННОГО СЕЙФА В НОМЕРЕ

БЛОКИРОВКА:

Закройте дверцу и удерживайте ее, введите персональный код от 4 до 6 цифр и нажмите «Enter».

РАЗБЛОКИРОВКА:

Введите персональный код и нажмите «Enter», дверь откроется автоматически.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ:

1. Кнопка «Cancel» может быть использована для удаления цифр кода в процессе ввода;
2. Нажмите «Cancel» перед вводом, чтобы код не отображался на панели, вместо него появится символ «-»;
3. После третьего ошибочного введения персонального кода, любые операции с сейфом будут заблокированы на период около 5 минут.

Если вы забыли код от сейфа, обратитесь за помощью на ресепшн отеля по вн. телефону 3000.

INSTRUCTIONS FOR USE OF THE ELECTRONIC SAFE IN THE ROOM

LOCK:

Close the door and hold it, enter your personal code from 4 to 6 digits and press "Enter".

UNLOCK:

Enter your personal code and press "Enter", the door will open automatically.

NOTE:

1. The "Cancel" button can be used to delete code digits during the input process;
2. Click "Cancel" before entering, so that the code is not displayed on the panel, instead the symbol "-" will appear;
3. After the third erroneous entry of the personal code, any operations with the safe will be blocked for a period of about 5 minutes.

If you have forgotten the safe code, please contact the hotel reception at ext. telephone 3000.